



## Jour 6 ...un article d'Elisabeth Damiens

publié le 10/06/2016

Aujourd'hui, mercredi 8 juin, avant dernier jour avant le départ, nous avons eu le plaisir d'aider à la concrétisation d'un projet du Karl Gymnasium. En effet, tous les élèves de ce collège ainsi que les professeurs se sont retrouvés pour courir afin de financer une nouvelle bibliothèque pour leur établissement. Le principal était sûr de participer, tout du moins symboliquement. Cependant, le but était de courir pendant 20 minutes et de faire le plus de tours possible, chacun à son niveau. Ainsi, chaque tour que l'élève ou le participant effectuait faisait gagner de l'argent pour le projet. Sponsorisés par les parents, cette course fut un succès, qui permettra probablement la construction d'une nouvelle bibliothèque. Nous avons tous couru, ainsi que nos correspondants et nos professeurs. Nous étions certes exténués après cette course, mais heureux d'avoir pu participer à un si beau projet. Durant toute la matinée, nous encourageons les coureurs avec divers chants français ou allemand appris en classe lors du projet avec nos correspondants. En fin de matinée a eu lieu une remise des prix ainsi qu'un goûter qui nous a permis de nous restaurer ! Cette expérience restera gravée dans notre mémoire, expérience durant laquelle nous avons pu montrer notre détermination et notre joie de participer à ce voyage et à cet échange franco-allemand.!



